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第 88回運営委員会概要 3月 17日（水）18:00～19:50

◆ 会 場：柏崎原子力広報センター 研修室

◆ 出席委員：新野・川口・久我・佐藤・三宮・武本・前田・牧委員 …8名

◆ オブザーバー：保安院／竹本所長 エネ庁／七部所長

東電／長野副所長 西田技術担当 森GM

◆ 事 務 局：柏崎市／阿部主任 広報センター／永井事務局長 石黒主事

次回以降定例会内容について

◆ ４月定例会（４月７日）

〈会長〉4 月内容はどうするか。発電所に関して報告事項はあるか。

〈東京電力〉前回、１、５号機の状況を報告し、その後新たな報告事項は特にない。

〈会長〉以前実施したアンケートでは、高経年化の問題やエネルギー政策等について勉強した

いという意見があった。また、意見交換を行うという話もあがっていた。

〈委員〉報告事項が特にないなら意見交換を行ってはどうか。

〈会長〉会の年度末なので何を勉強したいかも含めての意見交換がいいだろう。次年度、何に

取り組みたいか、また我々の役割の見直しも行うというのはどうか。会で議論したこ

とのその後のフィードバックも時間があれば行いたい。

（委員 同意）

〈委員〉次年度何がしたいかについては、いろいろテーマがあがるだろうから、その中から自

分が何について取り上げたいか、定例会の帰りに紙に書いて提出してもらうというの

はどうか。

（委員 同意）

〈委員〉エネルギー政策の話が出ているが、電力需要の今後の見通しについてきちんとしたデ

ータに基づいて議論が必要ではないか。

〈会長〉エネルギー政策の勉強の一つとしていずれ取り上げたい。

〈委員〉防災もテーマにあがっている。来年秋ころに県の防災訓練があるようだが、いつの段

階で取り上げるか。

〈会長〉防災計画がそろそろまとまる時期だと思うので近々テーマとしたいところだが、１０

月以降に西山、県の防災訓練がそれぞれあるようだ。タイミングとしては８、９月こ

ろに取り上げるといいのではないか。

【決定事項】

・次年度の活動テーマを中心に委員同士のディスカッションを行う。ディスカッションの中で

あがったテーマから、何を取り上げたいか用紙に記入し、帰りに提出してもらう。

＜タイムスケジュール＞

１８：３０～１９：００ 前回定例会以降の動き

１９：００～２０：４５ 委員同士のディスカッション（次年度取り組みたい課題など）

２０：４５～ その他

◆ ５月定例会（５月１２日） ※５月から１９時開催となる
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・５月１２日（水）１９：００～

・議事は４月定例会の内容を受け協議する。

◆ ６月定例会（６月２日）

・６月２日（水）１９：００～

・内容は次回以降検討

視点４０号（第８０回原稿）

・事務局文案を読みやすく修正し校了。

その他

○会長から東京電力視察、県訪問報告について報告

〈会長〉東京電力の総合演習を視察させていただき感謝したい。

また、佐藤副会長と３月１５日に県の防災局長と危機管理監を訪問した。東京電力に

は、防災訓練の際には実際に県などへも情報伝達してほしいと要望し、また県へも同

内容について要望した。

○ 委員意見・質問について

・保安院、県、東京電力に対する質問について

【決定事項】

・次回定例会で文書回答する（東京電力）。保安院は場合によっては口頭で回答する。

・県に対する質問は県に回答を依頼する。

次回運営委員会

４月２０日（火）１８：３０～


